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班代表座談會雙向溝通  即時回應多項校園議題  
學生大代誌

 

【記者王薇婷淡水校園報導】為促進學校與學生間的雙向溝通，學務處生活輔導

組4月24日中午12時30分，在覺生國際會議廳舉辦「二、三年級班代表座談會」，由

校長葛煥昭主持，3位副校長及相關教學、行政單位主管，以及各班代表面對面交流

，逾110人與會。

 

葛校長致詞表示，班代表是學校與學生之間的重要溝通橋樑，不僅協助傳達學校政策

，也將同學們的建議回饋給學校，透過座談會即時提問、當場回應，是最有效率的溝

通方式，希望班代表都能積極扮演雙向溝通的角色。

 

學生會會長、公行四羅楷翔首先提出近期學生關切議題。他建議，針對美食廣場整修

工程，學校應公開工程進度並持續舉辦說明會，讓學生掌握最新資訊；美廣整修期間

應增加供餐配套方案，提供更多的餐食選擇；未來班代表座談會能開放一般學生報名

參加，以擴大學生參與，讓更多意見能被聽到。

 

總務長蕭瑞祥回應，未來將定期公告工程進度於校內網頁，並安排相關說明會。此外

，現階段已有多家廠商提供午餐預訂服務，並開放松濤三館作為臨時用餐空間，目前

座位仍充足。至於開放一般學生參與座談會，葛校長表示，若全面開放可能影響班代

表制度的功能與代表性，但未來可考慮按比例開放一定名額，讓更多學生能參與反映

意見。

 

學生議員、公行二曾令鴻詢問，近日有學生於校園內自發性收集罷免連署書，對於此

類事件的因應措施。學務長武士戎說明，該活動未向學校提出正式申請，學務處在查

明學生身分後，持續密切關注，雖然尊重學生表達意見的權利，但必須遵守不影響校

園安全及教學現場秩序、不打擾其他學生的原則，並應主動告知連署書有個資收集

，若違規或有學生檢舉，將立即介入勸導，以維護校園安定。

 

經濟四班代王上凱提出，商管大樓部分教室因桌椅數量過多，導致空間擁擠，影響學

生通行，希望學校檢視教室桌椅配置。教務長蔡宗儒回應，每學期初教務處都會依據

教室使用需求調整桌椅數量，但中途學生自行移動桌椅的情況難以完全避免。蕭瑞祥

補充，目前已在部分教室試行更換為更舒適且符合空間規劃的新型桌椅，未來將逐步

改善。
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生輔組4月24日中午12時30分舉辦「二、三年級班代表座談會」，由校長葛煥昭主持。（攝影／范浩群）

 

 

生輔組4月24日舉辦「二、三年級班代表座談會」，學生會會長、公行四羅楷翔提問。（攝影／范浩群）

 

 

生輔組4月24日舉辦「二、三年級班代表座談會」，班代表提問。（攝影／范浩群）



 


